



## **La AMIA se convierte en organización afiliada de la IAIA**

La **Academia Mexicana de Impacto Ambiental, A.C. (AMIA)** se complace en anunciar su reciente afiliación a la **International Association for Impact Assessment (IAIA)**, la red global líder en mejores prácticas de evaluación de impactos para la toma de decisiones informadas sobre políticas, programas, planes y proyectos. Esta distinción sólo ha sido otorgada a una veintena de organizaciones alrededor del mundo.

### **Propósito de la alianza**

Este acuerdo, formalizado el mes pasado, tiene como objetivo **promover la cooperación estratégica entre ambas asociaciones** para:

- **Fortalecer la calidad de la evaluación de impactos ambientales (EIA) y estratégicos (SEA)** en México y a nivel internacional.
- **Impulsar la capacitación y formación de profesionales**, mediante talleres, publicaciones y eventos conjuntos.
- **Fomentar la participación en conferencias, simposios y grupos de trabajo de la IAIA**, ampliando la voz de México en el debate global sobre evaluación de impactos.
- **Colaborar en traducciones y difusión de materiales técnicos**, asegurando que más profesionales tengan acceso a recursos de calidad en su idioma.

### **Beneficios para la AMIA y sus miembros**

Gracias a esta afiliación, la AMIA y sus asociados se beneficiarán de:

- La suscripción digital a la revista **Impact Assessment and Project Appraisal (IAPA)**. Esta publicación será incluida de manera periódica en el repositorio que en breve se habilitará para todos los miembros de la AMIA (plataforma que estará habilitada a partir de 2026 y cuyos detalles se compartirán en breve). Todos los miembros que cuenten con membresía vigente podrán, a través de este medio, acceder a la citada publicación.
- Tarifas preferenciales en la conferencia anual de la IAIA (su evento más relevante), para que los miembros de la AMIA accedan a las tarifas que les son aplicables a los miembros de dicha asociación.



- Las colaboraciones de miembros de la AMIA en conjunto con miembros de la IAIA podrán tener visibilidad en el sitio web de la IAIA.
- La AMIA podrá contar con espacios en la exhibición de carteles de la conferencia anual de la IAIA. La siguiente conferencia tendrá lugar en la ciudad de Quebec, del 19 al 22 de mayo. Si alguien tiene interés de asistir, les pedimos por favor que así se lo indiquen a Yeni, Elisa o a cualquier miembro de la mesa directiva, para la conformación de una delegación de la AMIA que nos permita potenciar nuestra participación y presencia en dicho evento.

### **Reconocimiento internacional**

La IAIA, fundada en 1981 y con miembros en más de 100 países, destacó en su anuncio oficial que la incorporación de AMIA fortalece la capacidad de evaluación de impactos en México y expande las oportunidades de colaboración en América Latina.

<https://iaia.org/iaia-welcomes-new-affiliates-mexico/>

Este esfuerzo ha sido fruto del trabajo de meses de gestiones y reuniones con el *Board de la IAIA* y la presente Mesa Directiva de la AMIA, culminando este trabajo en una reunión de alto nivel celebrada a inicios de noviembre de 2025. Asimismo, quiero agradecer también la importante labor y el seguimiento de la Mtra. Julieta Pisanty y el Dr. Jesús Enrique Pablo en la consecución de este logro.

La afiliación de AMIA a la IAIA representa un **hitoy estratégioco para la comunidad mexicana de evaluación de impactos, particularmente del impacto ambiental**, consolidando su papel como referente nacional e internacional en la promoción de prácticas responsables y efectivas para el desarrollo sostenible.

Atentamente,

  
**Mtro. en Der. Carlos Del Razo Ochoa**

Presidente de la Academia Mexicana de Impacto Ambiental, A.C.